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令和 6 年６月１4 日発行 

次のとおり役員が選任され就任致しました！ 

芽室町商工会、令和 6年度第 64回通常総会が令和 6年 5月２０日（月）午後６時よ

りめむろーど 2階セミナーホールにて開催致しました。会員総数 336名に対し委任状に

よる参加数は 159 名、本人出席 48 名、合計 207 名でした。提案された第１号議案か

ら、第 12号議案まで原案通り可決承認されました。 

 

 

★新たな経営改善を目指した会員企業支援の実施 

★町内の循環経済促進のための支援事業実施による地域経済活性化（Mカード） 

★経営改善普及事業計画 

（個者・共同支援の強化による販路開拓支援・BCP（事業継続計画）策定支援） 

★小売商業・サービス業活性化の推進 

★工業活性化の推進 

★「商工会は行きます 聞きます 提案します～会員満足向上運動～」キャッチフレーズに、

会員巡回訪問の更なる強化徹底により会員との関係性の強化を推進 

★町担当課及び関連課との連携及び相互職員の意思の疎通を図る 

 

 

 

                 

《 重 点 事 業 》 

 

多くの会員のみなさまにご利用いただける様、
情報を発信しています。是非ご活用ください。 

 2024 年 
商工会ＨＰ 

第 64 回通常総会終了！ 
芽室町商工会新役員 

会  長  太田 寛孝 （有）太田木工〈新任〉              副会長  青木  昇      青木建設（株）〈再任〉 

                                                        珠玖 謙一 （有）珠玖ライオン堂〈新任〉 

理  事  新居 英樹  あらい商店〈再任〉               山田 広子    （有）大野産鋼商会〈再任〉 

        五十嵐 徹 （有）五十嵐建設 〈再任〉            尾田 幸司  （有）尾田新生園〈新任〉 

        犬飼 忠徹 （有）犬飼建設 〈新任〉            桒田 朝代        （株）桑田〈再任〉 

石場 とよ子 スナック藍  〈新任〉              小林 信之     小林建設（株）〈再任〉 

金井 裕次                                    鈴木 久恵  （有）めむろプラニング〈再任〉 

（同）サンエーコンサルティング〈再任〉                黒田 卓裕  （株）クロシス〈再任〉   

宮間 教年 みやま鍼灸整骨院〈再任〉                                                                                                                 山内 裕一  （株）ヤマウチ建装〈再任〉 

        熊谷 拓哉 （有）熊谷建設〈再任〉                          野村  敦    fun hairのむら 〈再任〉 

        中島 将好 （有）旭屋商店〈再任〉               松山 陽一  （株）松山工業〈新任〉 

        福澤 剛志 （株）フクザワ・オーダー農機〈再任〉     眞屋 寿広   眞屋砂利工業(有)〈新任〉 

        松久 大樹  松久園 〈再任〉                        安田 浩幸   安田石油(株)〈新任〉 

        武藤 健護 (株)武藤商店〈再任〉                     

 

監  事  小椋 孝雄  石﨑設備工業㈱〈再任〉                                                        

田島 浩二  （株）芽室自動車学校〈再任〉                                     （敬称略） 

 

         

 

                 

明瀬 禎純（芽室ガス五十嵐 徹（（有）五十嵐建設）〈新任〉（株））〈新任〉 

本日の令和 6 年度（第６4 回）芽室町商工会通常総会は、会員皆さまにご出席頂き、さらに、来賓のご臨席を頂き誠にありがとうございます。会員の皆様には、日頃より当商工会事業運営に

対し、ご支援・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。芽室町の経済につきましては、昨年 5月の新型コロナウイルス感染症の５類への移行により、長らく低迷した経済が若干持ち直してまいりましたが、長

期に及ぶ海外情勢の不安定、円安等に伴うエネルギーや原材料価格の高騰や、人手不足等で小規模事業所の収益が圧迫され、ほとんどの業種が影響を受け依然として厳しい環境が続いておりま

す。そんな状況の中、当商工会も会員事業所への経営相談やサポート等に取り組み、さらに、本年度より DX（デジタルトランスフォーメーション）・GX（グリーントランスフォーメーション）関連投資の盛

り上がりで道内経済が大きく動く現状を踏まえた対応が必要であり、時代に対応した、新たな経営改善の支援、さらに、雇用促進と地域定着を進めて参りたいと思います。また、地域内の消費拡大、地

域経済の発展に関しては、小規模事業者の経営基盤強化などを取り組み、行政との連携を強化し、新規起業者等の支援や空き店舗の解消など中心市街地の活性化に引き続き努めて参ります。ここ

数年続いたコロナ禍での停滞から脱却し、新たな成長へと変革への挑戦をしていかねばなりません。会員の皆さんの挑戦しようとするその前向きな気持が、更なる需要・消費増を生み経済の好循環につ

ながっていくものと確信しております。本年度も、芽室町商工会は、「商工会は行きます 聞きます 提案します ～ 会員満足向上運動～」をキャッチフレーズに、「会員事業所の繁栄」と「地域経

済の発展」、「関係機関への提言・要望」等を図り、「会員事業所の役に立つ商工会」を目指し、一層、役職員が一丸となって取り組んで参ります。皆様の引き続きのご支援とご協力をお願いして、私

のあいさつとさせていただきます。 

令和 6年度（第 64回）芽室町商工会通常総会 明瀬会長挨拶 



  

 

青
年
部 
女
性
部 

 

女性部では、令和 6 年４月２２日（木）、第 56回、女性部通常

総会を開催致しました。出席 35人（委任出席 20人）とたくさん

の部員さんが集まり、全ての議案が可決され無事終了致しまし

た。 

明瀬 禎純（芽室ガス五十嵐 徹（（有）五十嵐建設）〈新任〉（株））〈新任〉 

 本総会の役員改選で退任された、飯島裕治 様、岩田悦子 様、江﨑満 様、松山博行 様、渡辺洋志 

様には商工業振興及び商工会運営にご尽力いただき厚く御礼申し上げます。今後とも商工会運営に

は深いご理解ご支援賜りますようお願い申し上げます。 

 

この度、令和 6年 2月１日
付で芽室町商工会の職員と
なりました小川麻翔（おがわ
あさと）です。至らない点も
多くあると思いますが、精一
杯頑張ります。どうぞよろし
くお願いします。 
 

 

新規事務局職員のご紹介 

青年部では、令和 6 年４月 16 日（火）にめむろーど 2 階セミ

ナーホールにて通常総会を開催致しました。出席者 21 人（委任

出席 8人）の部員さんが集まり、すべての議案が可決されました。 

                 

明瀬 禎純（芽室ガス五十嵐 徹（（有）五十嵐建設）〈新任〉（株））〈新任〉 

この度、令和６年５月２０日 第６４回芽室町商工会通常総会にて商工

会長として ３年の任期を満了し退任いたしました。在任期間の大半はコロナ

禍の影響により、会員の皆様と直接のコミュニケーションが十分にとれなかった

状況であり退任することを、心苦しく思っております。今後は、時代の速い変化

に対応ができる「太田新会長」の新たなステージへの船出をお祝いし、また、

新体制の飛躍に対しまして大いに期待しており、さらなるご支援をお願い申し上

げます。 

結びとなりますが、在任中は期待に添えない点や至らぬ点が多々あったと

思いますが、温かなご支援とご協力を頂き、感謝申し上げますとともに、会員

皆様のご健康と事業の繁栄をお祈り申し上げ、退任の挨拶と致します。 

誠に有難うございました。 大変お世話になりました。 

 

前会長 明瀬 禎純 

芽室ガス（株） 

 

退任挨拶 

明瀬 禎純（芽室ガス（株））〈新任〉 

新会長 

太田 寛孝 

(有)太田木工 

 会員の皆様には、平素より芽室町商工会の事業に対しまして、多大なるご支援、

ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

さて、この度、令和６年５月２０日、第６４回通常総会におきまして、芽室町商工

会会長という重責を担わせていただくこととなりました。 

 この 3年にわたるコロナ禍によって、皆様と直接のコミュニケーションが十分にできな

かった状況をもう一度活発化するため、積極的な取り組みをしようと思っております。 

しかしながら、新型コロナ感染症の分類も 5類へ移行してから１年が過ぎましたとは

言え感染症が消えたわけでは御座いません。 

厳しい経営状況を乗り越えるために新たな体制で会員各位のご要望の収集等をさ

らに進め、行政機関と密に連携を図りながら、迅速な補助金情報の提供を通じ、組

織として役割の向上を目指してまいります。 

 新体制役職員一同、芽室町商工会の歴史において、諸先輩方が築いて下さった

礎を大切にしながらも時代の変化に対応すべく、明瀬前会長が掲げた取り組みをさら

に進化させ 、より力ある芽室町商工会を目指し微力ながら精一杯邁進して参る所

存であります。 

 結びにあたり、芽室町の地域経済発展及び商工業振興のために、専心努力を

いたす所存で御座いますので、会員事業者の皆様におかれましては、引き続きご理解

とご支援をお願い申し上げ就任の挨拶とさせて頂きます。 

何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

新会長就任 

挨拶 

 

理事 犬飼忠徹 

(有)犬飼建設 

 

理事 眞屋寿広 

眞屋砂利工業(有) 

理事 石場とよ子 

スナック藍 

 

理事 安田浩幸 

安田石油(株) 

 

理事 尾田幸司 

(有)尾田新生園 

副会長 珠玖謙一 

(有)珠玖ライオン堂 

 

小川 麻翔 
記帳指導職員 

国道 38号線フラワータウン事業の実施 

6 月 12 日（水）に国道 38 号線、谷口自動車工業様前の花壇に

花を植えました。お近くをお通りの際は、是非ご覧ください❀ 

新役員ご紹介 

※敬称略 

 

理事 松山陽一 

(株)松山工業 


